



On a tagué la photo d'un couple homosexuel avec un enfant dans la Cathédrale de Liège

L'affaire fait grand bruit dans la communauté homosexuelle de Liège. Deux photos montrant des couples homosexuels avec un enfant et exposées à la Cathédrale Saint-Paul ont été victimes d'un acte de vandalisme. Le photographe a déposé plainte.



Par **Luc Gochel** Journaliste à La Meuse - Publié le 05/10/2022 à 15:37

Depuis le 29 septembre se tient à la cathédrale Saint-Paul de Liège une exposition sur le thème : « Mille visages de familles ». Le photographe Dominique Servais y expose une vingtaine de photos représentant toutes les formes de familles qui existent aujourd'hui : classique, monoparentale, sans enfant... Et parmi ces photos, deux sont composées de couples homosexuels (hommes et femmes) avec chacun leur enfant.



La photo non taguée à l'exposition. - S.P.

« Ce sont ces deux photos que mon compagnon et mon fils ont découvertes hier taguées, s'offusque Laurent Mullens qui, avec son compagnon, est le père d'un petit garçon prénommé Alix. Et ce sont les pleurs d'Alix face à cet acte de vandalisme qui m'ont poussé à réagir. »

Sur la photo en effet, on peut lire écrit au marqueur : « Le modèle de la famille, c'est un homme une femme, ensemble ils donnent la vie. » Et le même texte se retrouve sur la photo de deux femmes qui sont parents d'une petite fille.

De suite, le photographe a pris les deux photos et a été déposé plainte à la police qui va demander à visionner les caméras de surveillance.

Réactions négatives

C'est à l'initiative de la « Communauté du Christ libérateur » que cette exposition a été mise sur pied, une communauté qui rassemble les gays et lesbiennes au sein de l'Église. L'évêché de Liège s'y était montré favorable, même si certaines réactions négatives s'étaient déjà fait connaître par mails.

« Notre photo avait déjà été décrochée et posée à terre la semaine dernière, reprend Laurent Mullens. C'était déjà un signe. Aujourd'hui, quelqu'un va plus loin. Nous ne pouvons plus laisser passer cela. »

De son côté, l'évêché de Liège se dit attristé par ce qui arrive et a promis d'évoquer le sujet lors de l'homélie de dimanche à la Cathédrale et de présenter ses excuses. Laurent Mullens est très heureux de cette réaction immédiate de l'Église de Liège : « Moi qui suis laïc et athée, ça me donnerait presque envie d'aller à la messe », glisse-t-il en souriant.

<https://www.sudinfo.be/id550589/article/2022-10-05/tague-la-photo-dun-couple-homosexuel-avec-un-enfant-dans-la-cathedrale-de-liege>

Le diocèse de Liège réagit après le tag sur la photo d'un couple homosexuel avec un enfant dans la Cathédrale de Liège: «Nous ne cautionnons en aucune façon cet acte homophobe»

Le diocèse de Liège a réagi par voie de communiqué après le scandale qui s'est déroulé lors de l'exposition « Mille visages de familles. »



Par Sudinfo - Publié le 06/10/2022 à 12:21

Depuis le 29 septembre se tient à la cathédrale Saint-Paul de Liège une exposition sur le thème : « Mille visages de familles ».

Le photographe Dominique Servais y expose une vingtaine de photos représentant toutes les formes de familles qui existent aujourd'hui : classique, monoparentale, sans enfant... Et parmi ces photos, deux sont composées de couples homosexuels (hommes et femmes) avec chacun leur enfant.

« Ce sont ces deux photos que mon compagnon et mon fils ont découvertes hier taguées, s'offusque Laurent Mullens qui, avec son compagnon, est le père d'un petit garçon prénommé Alix. Et ce sont les pleurs d'Alix face à cet acte de vandalisme qui m'ont poussé à réagir. »

« Sollicitude pour cet enfant blessé »

Le diocèse a déclaré « ne cautionner en aucune façon cet acte homophobe, au nom de l'évêché de Liège et de son évêque, Monseigneur Jean-Pierre Delville. Ce qui nous habite en premier, c'est de la sollicitude pour cet enfant blessé et ses parents. »

« Nous sommes tristes également parce que toutes ces familles nous ont fait confiance, qu'elles ont compris ce que nous voulions montrer et qu'elles étaient fières de participer au projet. Familles ordinaires, mono-parentales, homo-parentales, recomposées, mixtes, en attente d'un enfant, liées par le mariage ou pas... leur dénominateur commun, c'est qu'elles sont toutes, d'abord et avant tout, autant d'histoires d'amour ! »

« Et cela devrait suffire à nous réjouir ! Certains ne seront peut-être pas à l'aise avec toutes ces figures de familles, regretteront le temps où les choses étaient prétendument plus claires, nettes et précises... certains pourraient être effrayés par ce qui leur semble aller à l'encontre du projet de Dieu pour l'Homme. Mais nous n'acceptons pas que cela s'exprime avec violence et nous ne voulons pas cautionner ces gestes destructeurs », peut-on lire dans le communiqué du diocèse de Liège.

Les deux photos seront replacées dans l'exposition dès qu'elles auront été ré-imprimées.

<https://www.sudinfo.be/id550929/article/2022-10-06/le-diocese-de-liege-reagit-apres-le-tag-sur-la-photo-dun-couple-homosexuel-avec>